



Être sans-abri, et avoir honte



© pexels (Symbolbild / image symbolique) / Libre de droits

Les récits de vie sur notre blog illustrent le sort des personnes touchées par le sans-abrisme et comment elles se sentent.

Charlotte (nom modifié) fait la connaissance d'une personne qui deviendra rapidement un confident. Dès les premiers jours, c'est comme s'ils se connaissaient depuis des années. Rapidement, des plans communs pour leur avenir se dessinent. Elle résilie son appartement. En toute confiance, Charlotte lui prête de l'argent qu'elle vient d'hériter. Beaucoup d'argent.

Mais soudain, plus de nouvelles de cette personne. Charlotte se rend compte que l'histoire que cette personne avait racontée était inventée de toute pièce. Un cauchemar !

Lisez dans la [suite](#) comme l'Armée du Salut l'aide à s'en sortir. Trouvez sur le [blog](#) plus d'informations concernant le sans-abrisme, et d'autres récits de vie.

Auteur

Armée du Salut, Marketing

Publié le

15.11.2021